



Patricia M. Eaves



Perfil Corporativo

Gerente general de Sprint, ha tenido siempre un papel protagónico en las telecomunicaciones en Puerto Rico. En el 2001 Sprint lanza el servicio móvil en la isla. En abril de 2013 bajo su dirección se realizó una inversión de \$60 millones creando una nueva red

avanzada de servicio móvil, con mayor desempeño en velocidad LTE y capacidad para introducir nuevos servicios al mercado con mayor agilidad que el resto de los competidores. Ha sido galardonada con múltiples reconocimientos y ha sido parte de la junta de directores de varias entidades. Actualmente preside la Gala 2014 de *Make a Wish Foundation*.